

Espace musique :

L'orchestre a pris ses marques

Il y a deux mois, l'espace musique était inauguré officiellement, lors d'une cérémonie. Les futurs utilisateurs avaient été associés à la définition de ce bâtiment et avaient hâte de prendre possession des lieux. « Les musiciens ont maintenant pris leurs marques », précise Henri Eynard, responsable de l'orchestre et du Big Band, deux des formations musicales qui utilisent les installations.

« Super acoustique »

« Nous avons un outil très bien adapté pour travailler, tant les salles de cours que la belle salle de répétition. L'acoustique est super et la bonne insonorisation des locaux permet de travailler sans déranger les autres ». Les 35 musiciens de l'orchestre et du Big Band peuvent ainsi répéter le mercredi, à partir de 19 h, afin de peaufiner leurs futures prestations dont la prochaine aura lieu, concernant le Big Band du moins, lors de la réception des vœux du maire cet après-midi, à partir de 16 h 30.



Les 35 musiciens de l'orchestre du comité d'animation ont pris leurs marques, dans la salle de répétition du nouvel espace musique.

Depuis la création de l'orchestre, un stage est organisé presque chaque année, en février. Il s'adresse à tous les musiciens ayant plus de trois ans de pratique, issus de la région brestoise mais aussi de plus loin. Ils répètent tous les après-midi, de 14 h à 18 h, du lundi au vendredi, avec pour objectif la présentation d'un concert gratuit, le vendredi soir, fruit du travail en commun de la semaine. La période retenue, pour cette douzième édition, est du 9 au 13 février.

Renseignements Comité d'animation tél. 02.98.07.29.40.